

Señal de confianza en el país, celebra Peña Nieto

El presidente Enrique Peña Nieto se congratuló de que Standard & Poor's revisó la perspectiva de la calificación soberana de México de estable a positiva.

De acuerdo con el Ejecutivo, esa decisión refleja la confianza que se está viendo en nuestro país.

Entrevistado en la sede de la cancillería, puso énfasis en el buen clima político que se está proyectando hacia el exterior, lo cual, al mismo tiempo, hará posible que

se emprendan varios cambios y transformaciones de México.

Tras participar en el Foro de Consulta Ciudadana para la Elaboración del Plan Nacional de Desarrollo "México, actor con responsabilidad global", el mandatario consideró que es "positiva" la decisión de la calificadora.

"Lamentablemente, justo a la una de la tarde —en coincidencia con el acto—, ocurría un mensaje de Standard & Poor's, que estaba elevando la califica-

ción de México de estable a positiva, lo cual sin duda refleja la confianza que se está viendo en México, y el clima político que se está proyectando", apuntó.

Sin embargo, se le cuestionó, los niveles de violencia en el país no se reducen.

Al respecto, el político mexicano aseveró que la seguridad pública es un tema en el que se comprometió a dar mejores resultados de manera sensible en el mediano plazo.

"Todas las acciones que están encaminadas para reducir la violencia creo que darán frutos mayores en un mediano plazo.

"Yo quisiera que fueran de inmediato, pero todo lo que venimos desplegando en la estrategia para combatir y para prevenir creo que será en el mediano plazo que esté dando y proyectando los mejores resultados que estamos esperando", subrayó.

Standard & Poor's consideró que el gobierno del presidente

Peña tiene una mayor probabilidad que antes de obtener la aprobación de las reformas estructurales, debido en parte al capital político más fuerte que el anterior mandatario.

Ante ello, revisó la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México, dado que ha mejorado el panorama para la aprobación de políticas que fortalezcan el margen de maniobra fiscal y el crecimiento en el mediano plazo. (Eduardo Ortega) 